



Imposant: neue Inn-Brücke Erl-Niederaudorf

Beitrag

Die aktuellen Bilder von den Bauarbeiten an der neuen Brücke von Erl nach Niederaudorf zeigen unter anderem schwerstes Arbeitsgerät, die die Brückenteile eingehoben haben sowie Reste der alten Brücke, die Lücke von Neu-zum Altbestan sowie die Arbeiten der Handwerker.

Bericht und Bilder: Thomas Schwittek, Neubeuern









Jubiläumskonzert 1100 Jahre Prutting

BLASORCHESTER DER MÜNCHNER PHILHARMONIKER

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Leitartikel



Schlagworte

1. Bayern
2. Brückenbau Inn
3. Erl
4. München-Oberbayern
5. Niederaudorf
6. Tirol